

Landeshauptstadt Dresden
Die Oberbürgermeisterin

GZ: (OB) GB 2
Bearbeiterin: Frau Bartsch
Telefon: 4 88 30 41

Datum: - 3. AUG. 2009

CDU-Fraktion
Herrn Stadtrat
Steffen Kaden

**Schriftliche Anfrage Nr. 2797/2009
Inbetriebnahme des neuen Breitbandnetz für GAGFAH-Mieter**

Sehr geehrter Herr Kaden,

auf Ihre o. g. Anfrage teilte mir die GAGFAH Folgendes mit:

Wann beginnt für die Mieter der GAGFAH der Betrieb des neuen Breitbandnetzes und wann erhalten die Bürger Informationen seitens der GAGFAH und der Deutschen Telekom?

Das Unternehmen plant, seine Netze umfassend zu modernisieren, um seinen Kunden ein Komplettangebot offerieren zu können. Die GAGFAH ist derzeit noch in der Projektphase und hat mit verschiedenen Anbietern Kontakt aufgenommen. In der derzeitigen Planungsphase können noch keine endgültigen Entscheidungen für den einen oder anderen Anbieter getroffen werden. Die Mieter werden rechtzeitig nach Vorliegen der endgültigen Entscheidung durch das Wohnungsunternehmen informiert.

Mit freundlichen Grüßen



Helma Orosz